

Hoy, en declaraciones a los medios en Valencia antes de asistir a la primera Junta Directiva Regional del PP tras las riadas

Tellado traslada el apoyo del PP a Mazón y resalta el compromiso de todo el partido para “servir” en la reconstrucción de Valencia

- El portavoz del GPP en el Congreso manifiesta el apoyo del PP al presidente de la Generalitat Valenciana y asegura que “reconstruir Valencia es tarea de todos y nosotros queremos estar aquí como uno más, arrimando el hombro para conseguir ese objetivo”
- Agrega que “es momento de demostrar que la política puede estar a la altura de la sociedad a la que queremos representar y servir”. “Desde el Congreso de los Diputados pedimos compromiso al Gobierno de España, que esté a la altura, dé la talla y no busque el rédito político”, apostilla
- “Nuestro único compromiso es ser útiles a la sociedad valenciana y liderar el proceso de reconstrucción, y espero que en ese proceso el Gobierno de España no vuelva a dejar sola a la Generalitat”, añade
- Recalca que la obligación de quienes se dedican a la política es estar cerca de la sociedad cuando hay problemas: “Unos prefieren huir, otros optan por gritar y nosotros nos quedamos a escuchar a la gente y a dar respuesta a sus reivindicaciones”
- Resalta que, “desde el minuto uno”, el PP ha mostrado en el Congreso todo el respaldo necesario al Gobierno “para sacar adelante las ayudas y actuaciones para atender a los afectados”. “Hemos tendido la mano, una y otra vez, para aprobar cuantos Reales Decretos se quieran, y le enviamos una batería de iniciativas para que esa ayuda sea más directa e inmediata”, indica
- Lamenta que el Gobierno quisiera seguir adelante con el Pleno para aprobar los nombramientos del nuevo Consejo de RTVE, después de que su formación solicitara suspenderlo “cuando el número de fallecidos era estremecedor y todo apuntaba a que seguiría creciendo, como así sucedió”
- Vuelve a exigir al Gobierno “más ayudas directas y menos préstamos” para que los ciudadanos recuperen la normalidad y conseguir, entre todos, que lo que ha sucedido no vuelva a suceder jamás. “Es el mayor homenaje que se le puede brindar a las víctimas”, explica